

ARENA Insta a Ciudadanos a Empadronarse en el CCE

Una nueva excitativa a los ciudadanos para que se empadronen antes de que finalice el plazo o que denuncien ante el Consejo Central de Elecciones si se les ha impedido cumplir con ese requisito pre-elector, formular voceros del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Los informantes recuerdan a la ciudadanía que sólo queda un mes para inscribirse en el Registro Electoral, pues el empadronamiento finaliza el 30 de abril y únicamente con la inscripción del mayor número de ciudadanos se puede evitar un fraude en los co-

micios.

Es importante comprender que en las próximas elecciones no se podrá votar con la cédula de identidad personal, como se ha venido haciendo en las consultas pasadas, sino que ahora para participar en los comicios es indispensable

estar inscrito en el Registro Electoral que está elaborando el CCE, añade ARENA.

Una vez inscrito en el Registro Electoral, el Consejo Central de Elecciones le entregará a

cada ciudadano su respectivo Carnet Electoral. La obtención de este documento y la inscripción son gratis y ningún ciudadano debe pagar un

—Favor pase a la página 25.

Sala Cuna Capitalina Necesita Urgente Ayuda

Un plan de apadrinamiento ha implementado el patronato de la Sala-Cuna de San Salvador a fin de ayudar a esa institución, que sólo cuenta con un pobre subsidio de parte del Consejo Salvadoreño de Menores, informa a EL DIARIO DE HOY, el señor Roberto Valdés, miembro de dicho Patronato.

El plan de apadrinamiento, explica nuestro informante, consiste en

que personas voluntarias aporten 10 colones mensuales, con lo que estarán ayudando a un niño que hace uso de los servicios de la Sala Cuna.

Debido a las escasez que sufre dicha institución benéfica, los niños tienen que hacer su siesta en el suelo, acostados sobre colchonetas colectivas y, según informes proporcionados por la

—Favor pase a la página 45.

Aumenta la Demanda de los Artículos Religiosos

La demanda del público por los artículos religiosos se mantiene durante el año, pero es natural que para la Semana Santa las ventas aumenten considerablemente, dicen don Manuel Antonio Sánchez y su esposa, Esperanza, quienes desde hace muchos años venden esos objetos colocados en un canasto a un lado de la entrada principal de la Catedral Metropolitana.

Los dos esposos estaban en su puesto, ayer al mediodía, mientras su única hija, Milagro, de 6

años, jugueteaba con otros niños en las gradas de Catedral.

En el canasto está una amplia oferta de objetos religiosos: crucifijos, camándulas, escapularios, cruces de nylon, oraciones con el "Magnificat", novenas, misalitos para primera comunión, escapularios verdes, escapularios de tela, cristología metálica, pulseras para niños hechas con corales rojos y muchos otros.

Los Sres. Sánchez venden tales artículos du-

—Favor pase a la página 45.



INVITAN. Las Srtas. Patricia y Silvia Martínez muestran el cartel mediante el cual la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI) invita al festival nominado "Una Noche con las Estrellas", que se realizará el viernes próximo en la 49a. Avenida Sur, frente al Estadio Nacional. Los fondos que se recauden serán para las actividades de esa comisión.

Memoria Corte de Cuentas Omite Casos de Corrupción

Un documento anodino, incompleto en lo relativo a los resultados de la investigación de la Corte de Cuentas en los múltiples casos de corrupción cometidos por funcionarios del régimen democristiano, presentó ayer ante la Asamblea Legislativa, en forma de memoria de labores del año 1986, el presidente de dicho organismo, Lic. Cirio Cruz Zepeda, según lo establece la Constitución

Política.

Así lo denuncian fuentes políticas al señalar que el PCN, partido del Lic. Cruz Zepeda, ha entrado a un proceso de amistosas negociaciones con el partido democristiano, por lo que se podría estar gestando una "complicidad de silencio" en lo que se refiere a la investigación y denuncia de actos de corrupción.

—Favor pase a la página 45.

Alcaldía Amenaza Cobrar 20% Interés a Morosos

SANTA ANA. A partir del 1 de abril la municipalidad local comenzará a cobrar el veinte por ciento de interés a los contribuyentes morosos y desde el 15 del mismo mes publicará los nombres de quienes no can-

celen sus deudas con la comuna, que en total ascienden a cuatro millones de colones, según se ha dado a conocer.

Por su parte, los contribuyentes se preguntan

—Favor pase a la página 19.

Atentado en la Troncal Deja Zona sin Energía

La destrucción terrorista de cuatro postes del alumbrado eléctrico dejó daños materiales en humildes casas aledañas a la Carretera Troncal del Norte y sin energía durante varias horas la zona septentrional del país, el domingo por la noche.

Los postes dinamitados estaban a la altura del kilómetro 11 de la Troncal del Norte.

El estallido de artefactos dinamiteros en los postes causó daños asimismo a viviendas de bahareque ubicadas en

—Favor pase a la página 25.



PERECEN. (Sonsonate). Los profesores René Rivera Chacón y Angélica Arteaga de Rivera perecieron en accidente ocurrido en el kilómetro 32, carretera a Sonsonate.



MUERE. (Sonsonate). Elena Rivera Arteaga, de 12 años, murió en el accidente ocurrido en el kilómetro 32 de la carretera a Sonsonate.

Capturan a Mujer que Raptó Niño

La Policía Nacional capturó a María del Carmen Domínguez, acusada de haber raptado al niño Mario Miguel Nóchez Marín, de 18 meses de nacido.

Al declarar ante las autoridades, la rea confesó que se llevó al niño de la casa de sus padres, ubicada en la colonia Los Conacastes de Soyapango.

La acusada dijo que

—Favor pase a la página 11.



AL JUEZ. El cabo del CITFA, Juan Francisco Medrano, quien mantuvo como rehén a más de 900 niños, será juzgado, en primera instancia, por un Juez Militar de Instrucción.



ARTICULOS RELIGIOSOS. La demanda artículos religiosos aumenta en la época de Semana Santa, dicen don Manuel Antonio Sánchez y su esposa, Esperanza, quienes desde hace muchos años mantienen su venta a un lado de la entrada principal de Catedral. Algunos productos provienen de Italia, de Esquipulas y otros son hechos en el país.